



## Plantas proteicas y productos bionaturales: contribuir al mejoramiento de la salud y la alimentación



***El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, encabezó el acto por el quinto aniversario de la creación del Centro de Investigaciones de Plantas Proteicas y Productos Bionaturales***

**Yudy Castro Morales, 20 de Diciembre de 2022**

El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, encabezó, en la mañana de este martes, el acto por el quinto aniversario de la fundación del Centro de Investigaciones de Plantas Proteicas y Productos Bionaturales, institución que impulsa los proyectos iniciados por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, y a los cuales dedicó sus últimos años.

En el Palacio de Convenciones de La Habana, el Jefe de Gobierno destacó la impronta del Comandante en los programas que dan vida a la entidad, la cual tiene como propósito fundamental aportar al mejoramiento de la salud y la alimentación del pueblo.

«Fidel, con su clara visión, avizoró que estas soluciones podrían atenuar el impacto negativo de las crisis alimentarias, y contribuir al Programa de Soberanía Alimentaria y Nutricional», expresó Marrero Cruz, al tiempo que repasó los principales resultados del centro durante sus cinco años de fundado.

El Primer Ministro significó que la institución, referente del programa de plantas forrajeras proteicas, asume, entre sus desafíos, llevar la innovación y la capacitación a los diferentes escenarios productivos para la recuperación de la actividad ganadera, avanzar en las líneas científicas vinculadas a la biomedicina y consolidar su modelo de gestión con el funcionamiento estable de los más de 49 colectivos laborales creados.

Se trata, al decir del Marrero Cruz, de «desarrollar cadenas de valor sostenibles con la obtención de nuevos resultados científicos y llevar la innovación a los espacios y sectores de la sociedad donde sea posible, lo cual contribuirá a alcanzar la soberanía alimentaria y la seguridad alimentaria y nutricional de nuestra población.

«Resulta imprescindible, en los momentos complejos que vive el país, la generalización de estas experiencias que, como todo lo que hacía el Comandante en Jefe, sus resultados están más que demostrados», concluyó.

En el acto, la institución reconoció la contribución y acompañamiento del General de Ejército Raúl Castro Ruz, del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, así como del Primer Ministro.

De igual modo, fueron distinguidos varios trabajadores de la institución, creada el 20 de diciembre de 2017. La reconocida científica Concepción Campa Huergo, en representación de los homenajeados, ratificó que continuarán trabajando para que las iniciativas del Comandante en Jefe sigan dando frutos.

En la jornada participaron, además, el miembro del Buró Político y secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, Ulises Guilarte de Nacimiento; Félix Duarte Ortega, miembro del Secretariado del Comité Central y jefe de su Departamento Agroalimentario; Jorge Luis Tapia Fonseca, vice primer ministro, así como otras autoridades



Foto: Estudios Revolucion